
 

 

 
 

 

生徒総会開催！  
 

６月２日（金）体育館に全校そろって年に一度の生徒総会 

を行いました。 

今年度のスローガンは「上下一心」。 

一年生から三年生まで全員仲良く一丸になるという目 

  標ですね。総会では、たくさんの意見や質問が出ましたが、 

どれも学校生活のことを考えたものでした。それらに対し 

て真摯（しんし）に答えてくれる生徒会本部役員＆専門委員長や、まわりで真剣に聞いているみなさん 

の姿から、塩浜中を良くしていきたいという気持ちが伝わってきました。 

民主的な学校の究極の姿は、生徒による自治で誰しもが楽しく過ごせる場所だと思います。今のみ 

なさんなら不可能ではないような気がします。これからどんなアイディアが出てくるのか、自分たちの 

手でどこまで創り上げることができるのか、そのチャレンジを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 第１回ＣＳ（コミュニティスクール）運営協議会開催！ 
５月３０日（火）今年度の第１回コミュニティスクール運営協議会が、塩浜中校長室で 

行われました。教育目標をはじめとする学校づくりビジョンを説明し、今年の運営方針等 

を委員のみなさまに了承していただきました。市が考える適正な生徒数に満たない本校に 

とって、特色ある学校づくりは宿命であることをご理解 

いただきました。その上で、委員のみなさまからは小規 

模校ならではの教育について建設的なご意見をいろいろ 

と提案していただきました。なるほどという意見も多く、 

改めて地域に支えられている学校だなと実感しました。 

今回は、協議の間に授業を参観していただきました。 

実際に子どもたちの様子を見ていただいて、「授業態度 

がいいですね。」とおほめの言葉もいただき大変うれし 

く思いました。 

【今年度お世話になる委員のみなさま：順不同】 

長濱   太 さん（ＰＴＡ会長）      久志本 智広 さん（地区市民センター館長）   今村  勝昭 さん（川合町自治会長） 

阿野田 美由希 さん（主任児童委員）  石田 ちあき さん（主任児童委員）      松本  克也 さん（塩浜小教頭） 

 

塩 中 だ よ り 
第８号 

令和５年６月 ６日（火） 

四日市市立塩浜中学校 

(文責)  学 校 長 

≪教育目標≫ 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成 



                         ３ 年 生            ２ 年 生 

いよいよ明日から「修学旅行」＆「職業体験」です！ 

 

 

 

 
仲良く 楽しく 礼儀良く 

・みんなで良い思い出を作る 

・その土地の魅力・特色を学習する 

・ルール・マナーを守る 


